

le dauphiné Entreprises



ANNECY (HAUTE-SAVOIE)
Les premières tentes ultra-légères de Samaya bientôt livrées
Nos pages "montagne" en 8-9



VAISON-LA-ROMAINE (VAUCLUSE)
Comment Herbissima produit ses infusions
P. 12-13

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

LP Tent mise sur l'export



La PME spécialisée dans la fabrication et la vente de tentes pliantes, barnums et autre matériel événementiel veut s'implanter solidement à l'international. Pour cela, elle recherche des partenaires. P.2

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

Changeement de stratégie pour Deza P.4



BOURGOIN-JALLIEU

Des premiers mois satisfaisants pour l'institut de recherche Hellomoo'Performance P.5

DOSSIER

Entreprises centenaires : leur secret pour durer P. 10-11



RETROUVEZ NOTRE PROCHAIN NUMÉRO MARDI 23 AVRIL



ISOTEX
vivre dedans dehors

Stores - Pergolas - Parasols
Voiles d'ombrage - Moustiquaires
Mobilier de jardin - Portails
Gardes - corps - Palissades
Clôtures - Portes de garage
Volets roulants




Atelier de confection et d'assemblage - équipes de pose intégrées
04 74 93 57 15 www.isotex.fr



VOS RENDEZ-VOUS

Journée de la performance commerciale

Rencontre avec la Team France Export pour se lancer à l'international. Conférences, table ronde, témoignages. Possibilité de rendez-vous individuels avec des experts pays (Maroc, Espagne et Belgique).

►► Le 9 avril à la CCI du Nord-Isère, à Villefontaine. De 9h à 16h. Sur inscription. www.ccinordisere.fr

Dix clés pour entreprendre

Bien connaître son marché, dégager des bénéfices, financer son projet...

►► Le 16 avril à la CCI du Nord-Isère, à Villefontaine ; le 14 mai à la CCI du Nord-Isère, à Vienne. De 8h30 à 12h30 et de 14h à 16h. Sur inscription. Tél. 04 74 95 24 18.

Concours La Fabrique Aviva

Aviva France, assureur des TPE et PME et investisseur engagé dans le financement des entreprises françaises, annonce le retour de son grand concours visant à doter d'un million d'euros des initiatives entrepreneuriales à fort impact social et/ou environnemental. L'entreprise doit avoir moins de sept ans d'existence. Quarante projets sont récompensés.

►► Dépôt des candidatures jusqu'au 19 avril. www.lafabriqueaviva.fr

Maîtriser toutes les bases du référencement naturel

Deux ateliers dans le cadre des Foliweb.

►► Le 23 mai à la CCI du Nord-Isère, à Villefontaine. De 18h à 20h. Sur inscription. lesfoliweb.fr

POUR NOUS SUIVRE



sur Twitter : @DL_entreprises

sur la page Facebook : Le Dauphiné Entreprises

SAINT-QUENTIN-FALLAVIER

Deza opère un virage stratégique majeur



Carlos Martins et Virgil Vandernoot, directeur et directeur adjoint de Deza. Photo Le DL/M.E.

Acquis par Pierre Martinet au milieu des années 90 pour développer des lignes et des machines sur mesure pour la production du groupe Pierre Martinet, la société Deza, installée à Saint-Quentin-Fallavier, est aujourd'hui engagée dans un virage majeur. « À partir de 2010, nous nous sommes ouverts sur l'extérieur. Mais sans réelle politique, se remémore Carlos Martins, directeur de Deza. On venait nous chercher pour notre expertise, pour la qualité de nos réalisations. Mais nous n'avions pas de politique de dé-

marchage, notre chiffre d'affaires était en très grande partie réalisé dans les entreprises du groupe. Aujourd'hui, notre volonté est de nous ouvrir plus encore pour atteindre, en trois ans, 70 % de notre chiffre d'affaires avec l'extérieur, contre 50 % seulement aujourd'hui. » Une véritable politique commerciale se met donc en place, presque une révolution pour cette PME habituée à vivre dans "l'ombre" d'un grand groupe. Deza est spécialisée dans la conception, la réalisation et l'installa-

tion de lignes complètes du processus de production pour l'industrie agroalimentaire, l'intégration de machines dans une ligne, la conception, la réalisation et l'installation de machines et de convoyeurs pour l'industrie. « Hormis pour cette dernière spécialité, toutes nos réalisations sont du sur-mesure. Une notion qui nous démarque et qui est, pour nous, indissociable de deux autres notions : l'innovation et la confidentialité », explique Virgil Vandernoot, directeur adjoint. « La confidentialité est essentielle

pour nos clients. Une machine peut offrir un avantage fort sur le marché. Nous avons donc quatre personnes dans notre bureau d'études pour développer de nouvelles solutions avec nos clients, note Carlos Martins. Chaque projet commence toujours de la même façon, poursuit-il, par un échange avec toutes les parties prenantes du projet côté client (le responsable du projet bien sûr, mais aussi la production, la maintenance, le service qualité et sécurité alimentaire) ainsi qu'avec la société de certification, afin d'offrir la meilleure réponse pour tous, tout en respectant, évidemment, les normes. Nous assemblons tout dans notre atelier et procédons ensuite à l'installation, à la mise en service et à la formation des équipes chez le client. »

Matthieu ESTRANGIN

DEZA EN BREF

ACTIVITÉ : fabrication de machines sur mesure et de lignes pour l'industrie agroalimentaire

CRÉATION : 1994

INSTALLATION : Saint-Quentin-Fallavier

CHIFFRE D'AFFAIRES : 1,2 M€

EFFECTIFS : 10 salariés

RÉSULTAT NET : NC

RÉPARTITION DU CAPITAL :

95 % FPM, 5 % dirigeants

GRENOBLE

Hardis Group : croissance du chiffre d'affaires en 2018

Hardis Group, entreprise de services du numérique et éditeur de logiciels, qui annonçait, il y a quelques semaines l'évolution de son capital, avec l'arrivée de CM-CIC Investissement et de Bpifrance, a dévoilé le 27 mars ses résultats pour l'année 2018. Le chiffre d'affaires du groupe progresse de 17,5 %, pour atteindre 116,4 millions d'euros (contre 99,1 millions d'euros en 2017). L'entreprise rappelle, dans un communiqué, que son objectif était de 113 millions d'euros. Elle note aussi que "le bénéfice d'exploitation progresse de 11,4 %, s'établissant à 8,02 millions, contre 7,2 millions en 2017". Les effectifs ont aussi augmenté, de 11,5 %, pour atteindre 1 115



Nicolas Odet, président d'Hardis Group. Photo Hardis Group/Franck ARDITO

collaborateurs fin 2018, contre 1 000 fin 2017. "Pour l'exercice 2019, Hardis Group projette de réaliser un chiffre d'affaires de 129 millions d'euros, avec un bénéfice d'exploitation compris entre 7 et 8 %".

TOURS-EN-SAVOIE (SAVOIE)

Chiffre d'affaires stable pour Tivoly en 2018

Tivoly, groupe industriel spécialisé dans la conception et la production d'outils de coupe, affiche de nouveau de bons résultats pour 2018, après un exercice 2017 historique, grâce au rachat de la fabrique de fraises dentaires et mécaniques réalisés en 2016. Avec un chiffre d'affaires de 80,5 millions d'euros en 2018 (82,3 millions d'euros en 2017) et un résultat net à 4,2 % contre 4,3 % en 2017, la performance reste l'une des meilleures, malgré le poids de projets exceptionnels et structurants.

Le groupe a notamment réalisé la réorganisation et l'augmentation de la capacité de production des outils Pneu-



Jean-François Tivoly, le PDG. Photo archives

mat, sur le site de Bourges (18) et le déménagement de ses sites de production chinois. « 2019 devrait afficher une croissance significative de l'activité », annonce le PDG Jean-François Tivoly.